

乳酸菌生産物質で長寿社会に貢献

おかげさまで法人化30周年
30th years anniversary

健康志向背景に事業拡大 — 光英科学研究所 法人化30年



代表取締役会長
村田 公英 氏



— 乳酸菌生産物質をどのようにして製造するのですか。 村田会長 乳酸菌やビフィズス菌などの元菌を16種類35株組み合わせて、豆乳で作った培地

— 乳酸菌そのものとは、どのように違うのでしょうか。 村田会長 最近は健康長寿社会を実現する力として、腸内環境への関心が高まっている。

— 乳酸菌生産物質の製造において、腸内に定着させるのも容易でない。これに対して乳酸菌生産物質は、胃液などの影響を受けずに腸内へ届き、腸に直撃働きかけるので、腸内環境の改善、健康増進で高い効果が見込める。

— 乳酸菌生産物質をどのようにして製造するのですか。 村田会長 乳酸菌やビフィズス菌などの元菌を16種類35株組み合わせて、豆乳で作った培地

光英科学研究所(埼玉県和光市)は、1994年の法人化から30周年を迎えた。乳酸菌の発酵パワーによって作り出される有用物質の研究に着手してから70年。「乳酸菌生産物質」と呼ばれるこの有用物質は、腸内の健康増進に貢献することが広く認知され、今

では国内外の健康食品メーカーなどから「原材料として使いたい」との注文や引き合いが相次いでいる。村田公英会長と長女で後継者の小野寺洋子社長に、これまでの歩みと今後の展望、健康長寿社会への意気込みを聞いた。

乳酸菌代謝産物 腸内の健康増進

— 主力製品である乳酸菌生産物質とはどのようなものですか。 村田会長 最近は健康長寿社会を実現する力として、腸内環境への関心が高まっている。そして腸内環境を整える働きをする善玉菌として、乳酸菌が広く知られている。乳酸菌生産物質は乳酸菌が生み出す代謝産物すなわち乳酸菌の活動によって得られる成り物で、腸内環境の改善や免疫機能の向上に効果があることが、科学的に確認されている。ほかにも抗肥満作用や抗糖原作用、美肌作用などの働きがある。

— 乳酸菌そのものとは、どのように違うのでしょうか。 村田会長 乳酸菌生産物質の製造において、腸内に定着させるのも容易でない。これに対して乳酸菌生産物質は、胃液などの影響を受けずに腸内へ届き、腸に直撃働きかけるので、腸内環境の改善、健康増進で高い効果が見込める。

— 乳酸菌そのものとは、どのように違うのでしょうか。 村田会長 乳酸菌生産物質の製造において、腸内に定着させるのも容易でない。これに対して乳酸菌生産物質は、胃液などの影響を受けずに腸内へ届き、腸に直撃働きかけるので、腸内環境の改善、健康増進で高い効果が見込める。

— 乳酸菌生産物質の製造において、腸内に定着させるのも容易でない。これに対して乳酸菌生産物質は、胃液などの影響を受けずに腸内へ届き、腸に直撃働きかけるので、腸内環境の改善、健康増進で高い効果が見込める。

— 乳酸菌そのものとは、どのように違うのでしょうか。 村田会長 乳酸菌生産物質の製造において、腸内に定着させるのも



代表取締役社長
小野寺 洋子 氏

「長い間、振り返ってきてください。」と名付けた。法人化30周年を機に乳酸菌Sixteens(シックスティーンズ)に改名した。角太郎の研究を継いだ一族が、浄土真宗本廟寺派第22代法主・大谷光瑞師の指導の下、研究の触足を乳酸菌そのものから乳酸菌生産物質に移し、微生物学者メチニコフが唱えた「長寿論」に傾倒して、乳酸菌の研究を1905年に始めた医師の正垣角太郎が、ロシアの

生産物事業の歩みを、あらため振り返してください。

村田会長 振り出しは先代

の社長を務めた正垣一義の父で

医師の正垣角太郎が、ロシアの

微生物学者メチニコフが唱え

た「長寿論」に傾倒して、乳酸

菌の研究を始めた。この代

ことだ。角太郎の研究を継いだ

一族が、浄土真宗本廟寺派第22

代法主・大谷光瑞師の指導の下

で、研究の触足を乳酸菌そのものから乳酸菌生産物質に移し、

微生物学者メチニコフが唱え

た「長寿論」に傾倒して、乳酸

菌の研究を始めた。この代

ことだ。角太郎の研究を継いだ

一族が、浄土真宗本廟寺派第22

代法主・大谷光瑞師の指導の下